

# TOPICS -まちの話題-



## 5/18 高校生が教える陸上教室

5/18

名寄高校陸上部が講師となり、市内小学生42人が参加しました。速く走るための動きづくりやスタートの練習などを行い、運動会に向けて走るコツを楽しく学んでいました。



## 5/16 名寄小学校1年生遠足

5/16

1年生51人は入学して初めての遠足を行いました。目的地の大学公園に着くとボール遊びや遊具、鬼ごっこなどで遊んだほか、お昼にはみんなで弁当を食べ、楽しい一日を過ごしました。



## 5/20 風連中央小学校交通安全青空教室

体育館で自転車の乗り方などを学んだほか、屋外に出て実際に学校付近の路上を走行。自転車のシーズンが到来し、乗る機会が多くなることから、交通安全の意識を高めることができました。



## 5/19 春季消防訓練

福祉施設の夜間火災を想定し、春季消防訓練が市内介護老人保健施設で行われました。避難誘導、救助活動のほか、一斉放水を展開。本番さながらの訓練で、万一の事態に備え連携を深めていました。



## 5/24 第35回北海道小学生ソフトテニス選手権大会で優勝

5/24

名寄南小学校6年生の重森康夫くんは、同大会で久保遥河くん(滝川市)とペアを組み、みごと優勝。重森くんは全国に向け「山梨県は暑いので、暑さに負けずに優勝したい」と抱負。



## 5/23 名寄南小学校4年生田植え体験

5/23

共和地区の岡元さんの協力により名寄南小学校4年生74人が田植え体験を行いました。子どもたちは普段味わうことのない泥の感触を確かめながら1苗ずつ丁寧に植えていました。



## 5/29 サンプラーメガソーラー発電所起工式

建設予定地である旧風連中学校跡地で行われ、工事関係者など約40人が出席しました。神官による祝詞奏上などに続き、玉くしを奉納しました。



## 5/25 プールで水上スポーツ教室

風連B&G海洋センタープールで同教室が行われ、市内小学生5人が参加しました。カヌーの体験、扇風機の風を利用したOPヨットの体験のほか着衣泳などを行いました。



